

貢献の働きに光を当てるといふことが不十分ではなかつたでしようか。

本町発展に貢献してくださつておられる方を紹介する場を設けてはどうか。また、本町表彰規程の運用はどうなつておられるのか。

福井町長

町の活性化は、全ての町民が大きな問題意識を持ち、みんなが参加し解決することが重要であり、一部の人の活動や努力でなし得るものではありません。

清掃ボランティアの方、社会体育指導者の方、それぞれの仕事を頑張つておられる方々に光を当てることは、ご本人にとつても地域の人々にとつても励みや刺激になり活性化に繋がると考えます。今後、積極的に本町表彰規程を運用した表彰であるとか、広報むぎにつづいてる方に何らかの光が当たられるよう検討します。

栗林総務課長

表彰基準については、人命救助、青少年の指導育成、社会福祉への貢献など10項目あります。どなたか推薦していただける方があれば、私の方に言つていただければと思います。

本町の小中学校の子ども達は、特に目立つた非行や問題もなく、全体的には平和で落ち着いた学校生活を過ごせています。

本年4月以降のいじめ認知件数は3校ともゼロという報告を受けていますが、教育委員会としては、連日メディアを賑わせている深刻ないじめの事案を対岸の火事として見るのではなく、

本町の学校にも起きた問題として捉え、いじめを生まない環境づくりに向けて学校との協働体制をより確かなものにしていきたいと考えています。

いじめは、学校生活の中で最も大きな人権侵害であり命に関する問題です。いじめゼロの学校を目指して、活性化に繋げるため

本町学校におけるいじめの現状と今後の取り組みは。

峯野教育長

国文祭をはじめとして、今後予定のイベントへの取り組みは

横尾 政明 議員

これから11月に国文祭、12月に食の博覧会、2月から2カ月間を掛けての出羽島アート展、3月には全国ほんもの体験フォーラムin徳島が開催予定です。いずれも本町が主会場、関連会場となります。これらのイベントについて牟岐町として、活性化に繋げるため

の施策をお聞きしたい。また今回の町長所信表明では、交流人口の増加、一次産業の再生を話されていますが、具体的な施策が出ていませんが。

本町学校におけるいじめの現状と今後の取り組みは。

いじめはあるとして
対応を

藤元議員

いじめは、教師や大人の目に付く所ではやられないということもあつて、明らかになつた頃には重大な事態になつてゐるということになりがちです。

いじめは、いじめる子といじめられる子だけでは成り立ちません。はやしたてる子、見てみぬふりをする子、見つかり立つ子です。したがつて、いじめは一部の子どもたちの問題でなく、クラス全体の問題として捉えないと解

決できない問題です。



国民文化祭に向けての練習